

STANLEY BLACK & DECKER

KEBIJAKAN COOKIE

Terakhir diperbarui: 17 April 2023

Kebijakan Cookie ini mengatur penggunaan cookie dan teknologi serupa yang digunakan oleh Stanley Black & Decker, Inc. dan afiliasi kami (“**Stanley Black & Decker**”, “**kami**”) di Layanan kami (sebagaimana yang didefinisikan dalam Kebijakan Privasi kami) dan yang mencakup situs web, aplikasi seluler, aplikasi, platform, layanan iklan, serta produk dan layanan Stanley Black and Decker lainnya yang Anda gunakan.

Sepanjang informasi pribadi dikumpulkan melalui cookie, Kebijakan Privasi kami berlaku dan melengkapi Kebijakan Cookie ini. Untuk informasi lebih lanjut tentang cara kami memproses informasi pribadi Anda selain melalui cookie dan teknologi serupa, termasuk hak dan pilihan Anda, harap kunjungi Kebijakan Privasi kami di [Kebijakan Privasi | Stanley Black & Decker \(stanleyblackanddecker.com\)](https://stanleyblackanddecker.com/kebijakan-privasi).

Kebijakan Cookie ini tidak berlaku untuk situs web, layanan, atau aplikasi pihak ketiga mana pun, meskipun dapat diakses melalui Layanan kami. Harap baca kebijakan cookie mereka masing-masing untuk mempelajari lebih lanjut tentang penggunaan cookie atau teknologi serupa oleh mereka.

Umumnya, Anda dapat memilih apakah akan menerima penggunaan cookie dan teknologi serupa dengan mengubah pengaturan pada browser Anda atau dengan mengubah pengaturan spesifik untuk Layanan. Namun, jika Anda menonaktifkan cookie dan teknologi serupa, pengalaman Anda di Layanan dapat berkurang dan beberapa fitur mungkin tidak berfungsi dengan sebagaimana mestinya. Untuk informasi yang lebih terperinci tentang cookie tertentu dan teknologi serupa yang kami gunakan dan pilihan Anda, harap lihat di bawah ini.

1 Jenis cookie

Cookie adalah fitur standar situs web yang memungkinkan kami menyimpan data dalam jumlah kecil di komputer Anda tentang kunjungan Anda ke Layanan dan penggunaannya oleh Anda. Cookie membantu kami mempelajari area mana dari Layanan yang berguna dan area mana yang perlu ditingkatkan. Untuk tujuan ini, kami juga menggunakan teknologi yang serupa dengan cookie, seperti Flash Local Shared Objects (juga dikenal sebagai Flash cookie) atau tag piksel, sebagaimana yang diuraikan lebih lanjut di bawah ini.

Cookie yang benar-benar diperlukan. Cookie yang benar-benar diperlukan memungkinkan Anda menavigasi Layanan kami. Tanpa cookie yang benar-benar diperlukan ini, Layanan kami tidak akan berfungsi dengan lancar untuk Anda seperti yang kami inginkan dan kami mungkin tidak dapat menyediakan aspek atau fitur tertentu dari Layanan kami.

Cookie fungsional. Cookie preferensi mengumpulkan informasi tentang pilihan dan preferensi Anda, dan memungkinkan kami untuk mengingat bahasa atau pengaturan lokal lainnya dan menyesuaikan Layanan kami dengan sebagaimana mestinya.

Cookie kinerja. Cookie analitik mengumpulkan informasi tentang penggunaan Layanan kami oleh Anda dan memungkinkan kami untuk meningkatkan cara kerjanya. Misalnya, cookie analitik menunjukkan kepada kami halaman mana yang paling sering dikunjungi di Layanan kami, membantu kami mencatat setiap kesulitan yang Anda alami pada Layanan kami, dan menunjukkan kepada kami apakah iklan kami efektif atau tidak. Hal ini memungkinkan kami untuk melihat keseluruhan pola penggunaan Layanan kami, bukan penggunaan satu orang. Kami menggunakan informasi tersebut untuk menganalisis lalu lintas di Layanan kami, tetapi kami tidak memeriksa informasi ini untuk mengidentifikasi informasi secara individual.

Cookie Penargetan dan Media Sosial. Cookie iklan diatur untuk menampilkan promosi atau iklan yang ditargetkan berdasarkan minat Anda pada Layanan kami atau untuk mengelola iklan kami. Cookie ini mengumpulkan informasi tentang aktivitas Anda di Layanan kami dan situs web atau layanan lain untuk memberikan iklan bertarget kepada Anda. Cookie media sosial mengumpulkan informasi tentang penggunaan media sosial.

2 Cookie dan teknologi serupa yang kami gunakan

Saat Anda mengunjungi Layanan kami, kami menempatkan sejumlah cookie di perangkat yang Anda gunakan untuk mengakses Layanan kami. Sebagian besar data yang berkaitan dengan cookie ini, penempatannya, dan penggunaannya memungkinkan kami untuk mengidentifikasi Anda. Kami menggunakan informasi ini untuk mendapatkan wawasan tentang cara Anda dan pengunjung lain menggunakan Layanan kami dengan mengumpulkan data penggunaan statistik dan memungkinkan kami memberikan pengalaman pengguna yang lebih baik di Layanan kami. Pihak ketiga, seperti penyedia layanan, mitra, atau pelanggan kami, juga dapat menggunakan cookie sehubungan dengan Layanan kami, untuk membantu kami menyediakan Layanan kami, untuk tujuan pemasaran kami, atau untuk menganalisis penggunaan Layanan kami.

Untuk daftar berbagai jenis cookie dan teknologi serupa yang digunakan di Layanan kami, kunjungi pusat preferensi di spanduk cookie situs yang sedang Anda lihat. Jika Anda telah menutup spanduk cookie, Anda mungkin perlu memilih ikon cookie di situs tersebut untuk mengakses spanduk cookie dan pusat preferensi.

Google Analytics. Kami menggunakan layanan Google Analytics, sebagaimana yang disediakan oleh Google, Inc. (“Google”), yang menggunakan cookie dan teknologi serupa untuk mengumpulkan dan menganalisis informasi tentang penggunaan Layanan dan laporan tentang aktivitas dan tren. Layanan tersebut juga dapat mengumpulkan informasi tentang penggunaan situs web, aplikasi, dan sumber daya online lain. Anda dapat mempelajari tentang praktik Google dengan membuka www.google.com/policies/privacy/partners/, dan Anda dapat menolaknya (opt-out) dengan mengunduh

add-on browser penolakan (opt-out) Google Analytics, yang tersedia di <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

Tag piksel. Kami menggunakan tag piksel (juga dikenal sebagai suar web dan GIF bening) untuk, antara lain, melacak tindakan pengguna Layanan kami, mengukur keberhasilan kampanye pemasaran kami, dan menyusun statistik tentang penggunaan Layanan kami dan tingkat respons.

Adobe Flash. Kami menggunakan Flash Local Shared Object (“**Flash LSO**”) dan teknologi lain untuk, antara lain, mengumpulkan dan menyimpan informasi tentang penggunaan Layanan kami oleh Anda. Jika Anda tidak ingin Flash LSO disimpan di komputer Anda, Anda dapat menyesuaikan pengaturan Flash Player Anda untuk memblokir penyimpanan Flash LSO dengan menggunakan alat bantu yang terdapat dalam [Panel Pengaturan Penyimpanan Situs Web](#). Anda juga dapat membuka [Panel Pengaturan Penyimpanan Global](#) dan mengikuti petunjuknya (yang menjelaskan, misalnya, cara menghapus Flash LSO yang ada (yang disebut “**informasi**”), cara mencegah penempatan Flash LSO di komputer Anda tanpa persetujuan Anda, dan cara memblokir Flash LSO yang tidak dikirim oleh operator halaman yang sedang Anda kunjungi saat itu). Harap diperhatikan bahwa mengatur Flash Player untuk melarang atau membatasi penerimaan Flash LSO dapat mengurangi atau menghalangi fungsionalitas beberapa aplikasi Flash.

Informasi Browser atau Perangkat. Informasi tertentu dikumpulkan oleh sebagian besar browser atau secara otomatis melalui perangkat Anda, seperti alamat Media Access Control (MAC), jenis komputer (Windows atau Mac), resolusi layar, nama dan versi sistem operasi, produsen dan model perangkat, bahasa, jenis dan versi browser Internet, serta nama dan versi Layanan yang sedang Anda gunakan. Kami menggunakan informasi tersebut untuk memastikan bahwa Layanan kami berfungsi dengan baik.

Sidik Jari Perangkat. Agar dapat menawarkan konten yang kami yakini menarik bagi Anda berdasarkan aktivitas Anda di Layanan kami, dan untuk tujuan pencegahan penipuan dan autentikasi, kami juga dapat menggunakan teknologi lain yang serupa dengan cookie. Misalnya, kami dapat menggunakan atribut perangkat Anda dan menggabungkan informasi yang dikumpulkan oleh browser atau secara otomatis melalui perangkat Anda untuk membuat ID unik yang mengidentifikasi browser atau perangkat Anda kepada kami dengan kepastian yang wajar. Dalam konteks ini, kami dapat mengumpulkan, menggunakan, dan menggabungkan informasi berikut ini:

- Jumlah kunjungan
- Kunjungan terakhir
- Kunjungan pertama
- Alamat IP eksternal
- Alamat IP internal
- Resolusi layar
- Geolokasi (lintang/bujur berdasarkan alamat IP)
- Tolok ukur kinerja perangkat
- Tolok ukur bandwidth perangkat
- Agen pengguna perangkat (jenis browser, versi)

- Kemampuan perangkat (Modernizer string untuk kemampuan browser)
- Sistem operasi perangkat
- Plugin perangkat yang diinstal
- Bahasa browser
- Flash yang diaktifkan atau dinonaktifkan
- Waktu perangkat di file
- Kata kunci yang digunakan jika berasal dari mesin pencari
- Halaman yang dikunjungi
- Lama kunjungan
- Halaman rujukan
- Posisi kursor mouse
- Klik mouse
- Posisi gulir halaman

3 Pilihan Anda tentang penggunaan cookie dan teknologi serupa oleh kami

Tergantung pada hukum yang berlaku di yurisdiksi Anda, kami dapat meminta persetujuan Anda untuk penempatan cookie di perangkat Anda, dengan pengecualian atas cookie yang benar-benar diperlukan.

Anda dapat mengubah pengaturan cookie dan teknologi serupa di sini dengan mengunjungi pusat preferensi di spanduk cookie situs yang sedang Anda lihat. Jika Anda telah menutup spanduk cookie, Anda mungkin perlu memilih ikon cookie di situs tersebut untuk mengakses spanduk cookie dan pusat preferensi.

Selain itu, Anda dapat menghindari penempatan cookie dengan mengonfigurasi pengaturan browser Anda seperti itu. Harap lihat <http://www.allaboutcookies.org/manage-cookies/index.html> untuk informasi tentang browser yang umum digunakan. Selain itu, jika cookie dinonaktifkan, tidak semua fitur Layanan kami dapat beroperasi dengan sebagaimana mestinya.

Harap diperhatikan bahwa saat ini kami tidak memiliki cara untuk menghubungkan keputusan Anda untuk menolak (opt-out) cookie dengan akun atau profil Anda. Jika Anda ingin berhenti berlangganan (opt-out) dari email pemasaran, harap pilih tombol "Berhenti Berlangganan" di bagian bawah email pemasaran kami. Untuk menggunakan hak privasi Anda di seluruh perusahaan Stanley Black & Decker (sebagaimana yang dijelaskan dalam [Kebijakan Privasi | Stanley Black & Decker \(stanleyblackanddecker.com\)](#)), harap kunjungi [Formulir Pertanyaan Kebijakan Privasi](#) kami atau hubungi kami di +1 (888) 997-6648. Anda dapat setiap saat menarik persetujuan Anda atas penggunaan cookie oleh kami. Untuk menggunakan hak ini, Anda dapat menghapus cookie yang telah ditempatkan di perangkat Anda, sebagaimana yang dijelaskan di atas.

4 Hubungi kami

Jika Anda memiliki pertanyaan tentang Kebijakan Cookie ini, harap hubungi kami melalui [Formulir Pertanyaan Kebijakan Privasi](#) kami, telepon kami di +1 (888) 997-6648, kirimkan email kepada kami di PrivacyPolicyManager@sbdinc.com, atau kirimkan surat kepada kami di:

Stanley Black & Decker, Inc.

1000 Stanley Drive

New Britain, CT 06053

U.p.: Manajer Hukum / Kebijakan Privasi

Kami dapat mengubah Kebijakan Cookie ini kapan saja. Harap lihat keterangan “Terakhir Diperbarui” di bagian atas halaman ini untuk melihat kapan Kebijakan Cookie ini terakhir direvisi. Setiap perubahan dalam Kebijakan Cookie ini akan berlaku saat kami menyediakan Kebijakan Cookie yang telah direvisi pada atau melalui Layanan.